

HUKUM MENERASKAN BASMALAH DALAM SHALAT

Asy-Syaikh Shalih As-Suhaimy hafizhahullah

Penanya: Di sebagian masjid bacaan basmalah dibaca dengan keras dan di sebagian yang lain dibaca dengan lirih, bagaimana menyikapi perbedaan ini?

Jawaban:

Ini adalah perkara yang diperselisihkan bahkan oleh sebagian shahabat radhiyallahu anhum. Adapun pendapat yang dikuatkan oleh dalil-dalil yang ada adalah dengan tidak mengeraskan bacaan basmalah. Dan siapa yang mengeraskan bacaan maka tidak boleh diingkari lebih dari sekedar menjelaskan dalil bagi pendapat yang rajih (lebih kuat -pent).

<https://archive.org/download/HukumMengeraskanBasmalahDalamShalatAsySyaikhShalihAsSuhaimy/Hukum%20Mengeraskan%20Basmalah%20Dalam%20Shalat%20-%20Asy%20Syaikh%20Shalih%20As-Suhaimy.mp3>

Alih bahasa: **Abu Almass**

Kamis, 26 Jumaadal Ula 1435 H

Related Posts

[HUKUM MENJAWAB SALAM DALAM SHALAT](#)

HUKUM MENJAWAB SALAM DALAM SHALAT Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Wahai Syaikh yang mulia, jika saya dalam shalat zhuhur lalu ada...

[HUKUM MENEMPELKAN MATA KAKI DENGAN MATA KAKI DALAM SHALAT](#)

HUKUM MENEMPELKAN MATA KAKI DENGAN MATA KAKI DALAM SHALAT Pertanyaan: Saya mengharapkan dari yang mulia : Penjelasan hukum syar'i yang benar tentang merapatkan kaki dengan...

[HUKUM SHALAT DI DALAM MASJID YANG ADA KUBURANNYA](#)

HUKUM SHALAT DI DALAM MASJID YANG ADA KUBURANNYA Asy Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin رحمه الله Pertanyaan: Semoga Allah membalas anda kebaikan. Pertanyaanku yang...

[HUKUM SHALAT DENGAN MENGGUNAKAN PAKAIAN YANG IA BERIHTILAM \(MIMPI BASAH\)](#)

HUKUM SHALAT DENGAN MENGGUNAKAN PAKAIAN YANG IA BERIHTILAM (MIMPI BASAH) Asy

Syaikh Muhammad bin Shalih al Utsaimin رحمه الله Pertanyaan: Pertanyaan kedua datang dari penuntut...

[Hukum Shalat Dengan Memakai Kacamata](#)

HUKUM SHALAT DENGAN MEMAKAI "KACAMATA" Fatwa (no. 18570) Pertanyaan: Apa hukum shalat dengan memakai kacamata, apakah boleh atau tidak? Jawaban: TIDAK MENGAPA sholat dengan memakai...